

BALONMANO PRIMERA DIVISION NACIONAL, GRUPO D

Merecida victoria del Balonmano Toledo

El conjunto de Nacho Pérez derrotó al tercer clasificado realizando un gran encuentro

Igualdad en un partido en el que los toledanos demostraron un cambio de actitud muy positivo

BALONMANO TOLEDO	20
PALMA DEL RÍO	19

Balonmano Toledo: Mario Aguado, Alberto Toboso (4), Mario Rodríguez, Alvaro Izquierdo, Arturo Villarrubia (2), Sergio Rodríguez (1), Jorge Fernández, Alvaro Egea, Ricardo Martínez (1), Fermín Ballesteros, Gonzalo Ballesteros (7) y Enrique Pérez (5).

Palma del Río: Francisco Gallego, Ricardo Baena, Alvaro Sainz (3), David Silvan (3), Rafael González, Agustín González (3), Miguel Martínez, Jesús Figueroa, Manuel de las Heras (1), Francisco Luz, Rafael Arjona (4), Juan García (1), Rafael de Torres y Pablo López (2).

Árbitros: Armando Martín Soto (Madrid) y Francisco Fernández Arena (Ceuta).

Incidencias: Partido disputado en el pabellón polideportivo del barrio toledano de Santa Bárbara. 143 espectadores en las gradas y con presencia de las cámaras de televisión.

EL DÍA TOLEDO

Importante victoria este fin de semana la del Balonmano Toledo ante el tercer clasificado de la categoría, el equipo de Palma del Río. Aunque fue una victoria muy disputada, los jugadores dirigidos por Nacho Pérez demostraron un gran nivel de juego, como prueba de que su mala racha de derrotas ya está más que superada.

En frente tenían a un conjunto de unas características muy similares a las suyas: poca altura y un ritmo muy rápido. De hecho, los aficionados que acudieron al pabellón polideportivo de Santa Bárbara disfrutaron de un choque muy intenso e igualado.

Desde el primer momento las defensas predominaron sobre los



JAVIER POZO

Ambos conjuntos, de características similares, realizaron un juego muy rápido.

ataques. En este sentido, fue un partido duro, en el que ambos conjuntos se vieron muy perjudicados por las exclusiones (9 exclusiones de dos minutos para el Palma del Río y 6 para el Balonmano Toledo).

Al descanso el electrónico reflejaba un apretado 11-9, una rivalidad que se mantendría hasta el final. Los últimos minutos fueron muy igualados, pero la buena ac-

titud de los toledanos fue clave para superar la tensión del momento y llevarse la victoria.

Tras este resultado, el equipo de Nacho Pérez suma otros dos puntos que saben a gloria en las filas toledanas, sobre todo si tenemos en cuenta la escasez de victorias de las últimas semanas. Pero para el presidente del club, Antonio Izquierdo, lo más importante de todo es "la actitud de los

jugadores y el espíritu de entrega de todo el equipo. La semana pasada ya se notó este cambio de mentalidad, pero no pudimos materializarlo en una victoria".

La jornada para el Balonmano Toledo concluyó el domingo con la victoria del XII Trofeo Diputación de Toledo, en un partido que le enfrentaba a la selección juvenil de Castilla-La Mancha y con un resultado final de 18-23.



JAVIER POZO

Alrededor de 150 espectadores acudieron a este encuentro.



JAVIER POZO

Las defensas predominaron sobre los ataques.

VOLEIBOL

V.A. Toledo Nacex, sin problemas ante el colista

V.A. TOLEDO NACEX	3
A.D. RIVAS	0

V.A. Toledo Nacex: Sara, Virginia, Beatriz, Elena, Arroyo, María, Rosi, Carolina, Elena Colino, Elisa y Mari Paz.

A.D. Rivas: Sánchez, Ferreira, Muñoz, Miranda M.D., Díaz, Ferreras, Miranda R., López y Clemente.

Árbitros: Alfredo González y Esther González. Sin complicaciones.

Parciales

25-13	(15 min.)
25-18	(16 min.)
25-13	(14 min.)

Incidencias: Partido disputado en el pabellón polideportivo del Salto del Caballo en Toledo. Unos 50.

EL DÍA TOLEDO

Por fin el V.A. Toledo Nacex consigue una victoria clara y contundente ante el colista del grupo D de esta Primera División Nacional. Una victoria sin paliativos debido en gran parte a la debilidad del equipo contrario. Esta debilidad se manifestaba principalmente en la recepción y la defensa, consiguiendo los pocos puntos que hicieron por fallos de las locales, más que por aciertos propios. Las toledanas no perdieron el ánimo y la concentración en ningún momento del partido, queriendo acabar el mismo por la vía rápida y consiguiéndolo.

La notable mejoría experimentada por las toledanas en la jornada anterior se vio secundada también en ésta y aunque el equipo rival no opuso mucha resistencia se corrigieron errores anteriores que han costado partidos decisivos.

En el primer juego con el saque a favor de las toledanas, después de un empate a 7, éstas se despegaron definitivamente en el marcador merced a un servicio seguro y a la ya comentada debilidad en la recepción de las madrileñas. Y así, mientras que el Rivas consiguió 6 puntos, las chicas de Ana Isabel Rodríguez llegaron hasta los 25 sin ningún sobresalto y sin que en ningún momento las madrileñas las pusieran en serios aprietos.

En el segundo juego, vista la debilidad del equipo contrario, se empezó a dar minutos a las que normalmente no los tienen, comprobando que el futuro del equipo está totalmente asegurado. El tercero y definitivo, manteniendo a las jóvenes en la pista, fue un paseo para las toledanas que, sin despeinarse, se hicieron con los 25 puntos en un abrir y cerrar de ojos.

En definitiva, la recuperación del V.A. Toledo Nacex parece felizmente encaminada a compromisos más serios, aunque se tendrá que refrendar en el derbi regional de la próxima jornada en Cuenca.